
問６―①（事業系可燃ゴミ袋の容量について） 問８（その他御意見がありましたらご記入ください。）
現状のままで良い。（他に２１件） 今までどおりがよい（他に８件）
10Lと20L 基山公栄社さんには親切、丁寧に収集して頂いており、大変感謝してます。
燃えるゴミの小くらいで良い。 燃えるゴミの大・小の間が欲しい。
店内でのごみ箱サイズの関係があるので、大きくなりすぎると不便 事業系（ペットボトル）袋：50～70L位
70Lと45Lの２種類 不燃物の袋をもう少し大きい方が・・・
2種類作って欲しい。（他に２件） 食用油18L缶を回収してもらいたい。
少し大きめが良い たばこの吸い殻用の袋を作って欲しい。
三種類、作って欲しい。 リサイクルできる紙類も依頼すれば回収して欲しい。
３種類は大きさが欲しい 個人情報が入った書類等の回収をして頂けると助かります。
大・中・小を作って欲しい 生ごみが多いので、ごみ袋を町より助成してもらえたらと思います。
特大、小のサイズが欲しい。 クリーンヒル宝満、朝８時から開けてほしい、月に１度でいいので日曜日営業をしてほしい。
Lサイズが欲しい。（他に１件） 本社にて処分
もう少し大きくして欲しい（50L位） 基本、廃棄は長崎本社へ月数回、持込み処理実施。
60L位の袋が良い。（他に１件） 事業系ごみ袋は必要ない
生ゴミ袋【1.5倍】他は現在の大きさでよい。 以前より素材が薄くなっている為破れやすい。しかし単価上がるなら現状のままで。（事業系は必要なし）
今の袋よりもう少し大きい袋が欲しい。（あまり大き過ぎるのも困るが・・・） ゴミ回収者は掃除の方で基山町の人でないので回答不能（分別して出しています）。
大（680ｍｍ×820ｍｍ）より、一回り大きいサイズを希望。 今現在、ごみ袋を1ヶ月に1～2枚程度です。持込みになると大変だなと思いました。
90L袋が欲しい。（他に２件） ビニール・タグの紙、枯葉等指定ごみ袋で出している。事業用ゴミ袋は不要。初めてのアンケートにびっくり
100L以上で丈夫なもの 概ね、社内ルールで運用。今回の回答は敷地内での一部作業場における対応です。
厚みを増して、丈夫に。（他に１件） 只今、当店コンビニは休業中です。
業務用の特大袋が欲しい。（他に１件） 事業系ごみは殆んど出ません。
事業系廃棄物は袋に入る量ではない。 イオン任せなので、よくわからない。
いらない 早速、回収事業所さんに問合せました。
使用予定ありません。 事業系可燃ごみ袋がある事を知らず、指定ごみ袋を使ってました。
袋の必要性なしで考えていない。 事業者に集まってもらい、いろんな意見を聞いてもらったらいかがでしょうか
シール対応でお金は払うので週2回収集いただきたい。 良くして下さって感謝しております。合せてやっていますので大丈夫です。

可燃物：CH宝満（月に一度）、段ボール：業者引取り（月に一度）、スクラップ：業者引取り（年に三回）
問６―②（販売店について） 事業系可燃ごみはわずかであり、今までの一般ごみ袋で十分である
現状のままで良い。（他に１４件） 事業系可燃ゴミだけに指定されると、少量しかゴミがない事業所は困るので、少量の場合は一般ゴミと出せるようにしてほしい

コンビニがいい（他に１２件） シュレッダーにかけた紙の再利用法など、教えてください。
スーパー・薬局・コンビニで取り扱って欲しい アダプトプロジェクトの一環で敷地外のゴミを収集した場合、事業系一般廃棄物としての排出になるのか？
スーパー・薬局・コンビニ等 発泡スチロールの処分に困っています。少量は家庭ごみと一緒に出して、大量の物は年に２回程度CH宝満に持込んでいます
コンビニ・ホームセンター等 一般家庭と店は同じ程度です。
スーパー・コンビニ等 家庭：事業＝８：２です。特別な事業ごみはないです。きちんと分別して出してます。
ドラッグストア・コスモス、マックスバリュー等 1か月位前から、段ボールがごみとして受け付けられず、困っており何とかしてほしい。
農協スタンド、コンビニ 値段が高いので指定袋を使っていない
色々な所がよい。 事業者はごみ袋代と業者の二重払いをしないといけない。
中願寺青果 一般ごみは産業廃棄物と一緒に処理している。
委託料集金の際、ごみ袋持参販売して欲しい 新品だが袋の底が破れているときが、たまにありました。
箱で買いたいので配達してくれる所があると助かります

使用予定ありません
袋の必要性なしで考えていない。


